
 
 
  
 

   COMPAGNIE DES ARCHERS DE L’AUXOIS 
      Jeunesse et Sport : 21 S 293 - F.F.T.A. : 02 21 018  - F.F.H. : 04 021 2602 

 

Adresse : Compagnie des Archers de l’Auxois - Maison des Associations  

9 rue du champ de Foire   21140 Semur-en-Auxois 

N° SIRET 494826290 00012 

Courriel : cie.archers.auxois@gmail.com Web : http://club.sportsregions.fr/archers-auxois 
 

 

Compte rendu de réunion du Conseil d’Administration du 1er septembre 2018 

 

Membres présents :  G. Arranz, G. Beloeil, A. Chapart, L. Chapart, 

M-J. Pimpim, H. Toggwiler 

Membre(s) excusé(s) : P. Guillier, A. Legris, 

Membre(s) absent (s) : J-C. Jominet, 

 

 

Début de séance : 17h05 

Ordre du jour :  

 

1* Commandes de vêtements club : 

2* Casquettes 

3*  Installations : 

Travaux de la salle 

Travaux terrain extérieur : 

Accessibilités aux différentes installations : 

4*  Journée des Associations : 

5* Dossier « cibleries » - avancement et réalisations : 

6* Animations estivales   : 

7* Cours de Patrice François (saison salle) : 

8* Préparation de la compétition du 20 et 21 octobre : 

9* Objectifs du club en cours : 

10* Orientation du club pour l’année à venir : 

11*  Points divers : 

 

Fn de séance : 18h50  
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Compte-rendu Précédent : 

Le compte-rendu du Conseil d’Administration en date du 1
er

 juin 2018, n’ayant fait l’objet 

d’aucun rectificatif, est validé. 

1* Commandes de vêtements club :  

- À la demande de certains archers, une commande globale de vêtements au logo du Club sera 

réalisée.  Greg demande les devis et photos pour compléter les images du site.et finaliser 

la proposition. 

- Les Archers pourront passer commande entre le 21 octobre et le 3 novembre 2018 pour une 

livraison prévisionnelle en fin d’année.   

2* Casquettes 

- L’idée abordée de proposer des casquettes (voir CR CA du 1e juin 2018) est abandonnée et 

ce principalement pour 2 raisons ; le coût  et  le fait que chaque archer a une préférence  

(exemple  en compétitions internationales) pour la forme, la couleur, le tissu….  

3*  Installations :  

Travaux de la salle 

- La saison salle redémarrant, un après-midi rangement et « GRAND NETTOYAGE » est 

prévu le lundi 17 Septembre à partir de 14h00 Venez nombreux  Gilles fera un appel par 

mail 

- Faisant suite aux questions adressées à Patrick Creusot, concernant la réhabilitation de la 

salle prévue pour 2019, un rendez-vous avec les différentes instances de la Ville de Semur 

est fixé le 26 septembre à 16h00. Y assisteront  Greg, Hervé, Alain, Gilles (prévoir une 

collation) 

Travaux terrain extérieur :  

- La finalisation des travaux de sécurisation sera programmée en 2019 (Grillage derrière la 

butte, canalisation évacuation des eaux de pluie, pose de gardes). 

- Le CA souhaite faire figurer le nom du club et des partenaires de façon visible en extérieur. 

Des idées seront proposées pour une signalétique et une demande sera faite auprès des 

services compétents en Mairie. (voir si possible d’en parler lors de la réunion du 26/09) 

 Accessibilités aux différentes installations :  

- Sur le principe, accord est donné pour l’achat d’un petit coffret extérieur sécurisé à code 

pour y mettre les clés.  

- Avant la mise en œuvre, le règlement intérieur devra être revu pour préciser les conditions 

d’accessibilité à la salle et au terrain ainsi que les responsabilités des archers. 



 
 
  
 

   COMPAGNIE DES ARCHERS DE L’AUXOIS 
     Jeunesse et Sport : 21 S 293  -  F.F.T.A. : 02 21 018  -  F.F.H. : 04 021 2602 

Compte rendu de réunion du Conseil d’Administration du 1er septembre 2018 

~ 3 ~ 

 

4*  Journée des Associations : 

- Le samedi 8 septembre a lieu la journée des Associations à la Maison des Associations 9 rue 

du Champ de Foire - Semur-en-Auxois.  Greg et Marianne assureront la présence des 

archers sur le stand.  

- En l’absence d’Hervé, Jean-Claude et Gilles c’est Cyril qui assurera une présence au Club. 

Lydie et Alain récupéreront les licences et chèques si nécessaire. 

5* Dossier « cibleries » - avancement et réalisations :  

- Cibles extérieures : 3 nouvelles cibles sont réalisées et devront être réservées pour les tirs 

« arc classique » Merci Alain Michel Jean Louis, Denis, Patrick…  Hervé se renseigne sur  

les coûts « bâches et tendeurs »  de façon à  protéger les cibles durant l’hiver.   

- Cibles 2 D : En cours de fabrication chez Éric  

- Cibles intérieures : une première remise en état des cibles est prévue le Mercredi 15 

septembre à partir de 14h00 sous la responsabilité d’Alain. Ceux qui le peuvent, merci de 

contacter Alain.  Gilles fera un appel par mail  

6* Animations estivales   :  

- MFRB - CDSA – Centre Hospitalier – Latitude Sport Belgique – Marchés nocturnes – 

Médiévales - Ces animations depuis le début de l’année civile  ont rapporté au club des 

mails et courriers de remerciements pour son engagement mais aussi la somme de 1935 €. 

- Un grand MERCI aux dix-huit archers (ils se reconnaîtront) qui ont participé aux animations 

pour 272 heures de présence et 746 initiés. 

7* Cours de Patrice François (saison salle) : 

- Les dates suivantes ont été retenues avec l’accord de Patrice. 

22/09/18 – 13/10/18 – 03/11/18 – 08/12/18 - 12/01/19 – 02/02/19 – 09/03/19 

- Il a été décidé pour des raisons de praticité comptable de demander aux participants deux 

chèques à l’inscription pour les 7 cours : un de 24€ et un de 18€  à l’ordre des « Archers de 

l’Auxois ». Ces chèques ne sont débités qu’une fois les cours réalisés. Vous pouvez d’ores et 

déjà vous inscrire auprès des membres du bureau.  
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8* Préparation de la compétition du 20 et 21 octobre :  

- Arbitres : Le planning régional des arbitres est en cours. À ce jour les noms de nos arbitres 

ne sont pas connus.  

- Mandat : Proposition de mandat remis en séance.  Hervé doit vérifier la possibilité d’y 

associer un concours régional Handisport. Si oui, celui-ci serait programmé le samedi.  

GB enverra le mandat aux instances fédérales. 

- Buvette :  GB lancera appel à candidats pour tenir la buvette sous la coordination 

d’Annie, Danielle et Marianne (Attention deux jours à tenir) 

- Plateaux repas : Des plateaux repas seront offerts aux arbitres le dimanche.  GB  

- Ciblerie : Voir § 5 ci-dessus - Joker possible avec supports des compétitions extérieures.  

- Blasons : OK 

- Chronos tir Réservé auprès de Gilles Collin 

- Prêt de matériel (barnum, chaises tables) : commande réalisée aux services techniques  

- Communication :  Lydie :Affichage électronique ville Gilles : Invitations et LBP 

9* Objectifs du club en cours :  

- Point sur les « restent à faire » de la saison précédente. Les finances du club le permettant : 

o Achat pour 80€ environ de blasons en mousse de résine pour test de résistance  

Greg 

o Selon coût, achat d’un arc d’entrainement G/D à visée laser.  Hervé 

o Voir avec les archers « informaticiens » pour l’achat d’un deuxième PC pour mise 

en place d’un système vidéo d’apprentissage pour la progression des archers. 

- Achat par le club à taux préférentiel des logiciels pack-office (Word – Excel- Powerpoint). 

Voir avec nos spécialistes et sponsor pour la prise en charge de la mise en œuvre. 

10* Orientation du club pour l’année à venir : 

- Initiées en début d’été, le CA travaille à une relecture et une mise à jour du Règlement 

Intérieur afin de tenir compte des modifications de la vie du club et des installations. Le 

précédent RI datait de septembre 2013.  Ce travail sera proposé à votre validation lors de la 

prochaine Assemblée Générale du 25 janvier 2019. 

11*  Points divers : 

- Pour son titre de « Champion de France » le club a remis à Bastien Léonard un bon d’achat 

cadeau 

- Hervé travaille actuellement avec la Ville de Semur sur le thème « handisport et sports 

adaptés ». Une réunion se tiendra sur le sujet à priori le samedi 27 octobre à 10h00.  

Hervé nous tiendra informé. 
 


